

Umweltaktionstag in der Kerngemeinde Jesberg - gemeinsame Aktion der Jugend von **DLRG**, **Feuerwehr** und **Pfadfindern**

Datum: Samstag, 25.04.2015

Treffen: 09.30 Uhr Feuerwehr Jesberg, Bleichwiese

Sammelort: Verschiedene Bereiche in der Kerngemeinde



Der Jugendfeuerwehrwart der Freiwilligen Feuerwehr Jesberg, André Priester, organisierte diese vereinsübergreifende Veranstaltung. Für einen möglichst reibungslosen Start und Ablauf wurden die voraussichtlichen Teilnehmer im Vorfeld abgefragt.

Wir (DLRG) waren an der Aktion mit 13 Helfern aus Jesberg, Densberg, Schönstein und Waltersbrück beteiligt.



André begrüßte die Aktionshelfer, erklärte den geplanten Ablauf und teilte die Gruppen ein.

Um auch Ekel erregendem Müll an den Kragen zu gehen, verteilte die Feuerwehr neben den obligatorischen Schutzhandschuhen auch Sammelzangen, die von den jeweiligen Betreuern abgeholt und verteilt wurden.

Nun galt es, die erste Hürde – das Anziehen der beiden Handschuhpaare – zu nehmen.



Nachdem dies mehr oder weniger gut geklappt hat, ging's zu Fuß oder mit Einsatzfahrzeugen der Feuerwehr an die Einsatzorte. Wir hatten wieder das Schlossberggelände.

Am Einsatzort befanden sich Mülltonnen und Müllsäcke.

In unserem Bereich waren es hauptsächlich Folien, kleinere Kunststoffverpackungen, Kronenkorken, Flaschen und Glasscherben, die achtlos oder vorsätzlich in die Landschaft geworfen worden waren. Durch das umsichtige Verhalten selbst unserer Jüngsten brauchten wir die vorsorglich mitgeführte Erste-Hilfe-Tasche nicht öffnen. Zu einer Begegnung der besonderen Art kam es, als in der Nähe von Marec plötzlich ein Reh auftauchte. Trotz des bedeckten Himmels hatte es in dem trockenen, bergigen Gelände Durst gegeben, für den Christian überraschend vorgesorgt hatte. Zudem bot eine Bank hinter dem Pavillon eine gute Möglichkeit müde gewordene Knochen wieder zu erholen.



Passend hierzu kam Christian Ehrhardt mit einem Gemeindefahrzeug vorbei, um unseren „Sammelerfolg“ abzuholen. So konnte er von uns allen ein Gruppenfoto machen.



Die Zeit bis zur Abholung wurde genutzt, damit jeder, der wollte und noch nicht auf dem Turm war, einmal Jesberg von oben sehen konnte.

Für den gesammelten Abfall stand ein Container auf dem Bauhofgelände bereit, zu dem die Helfer für ein gemeinsames Foto gefahren wurden.

↓



Endlich ging's geschafft und hungrig zur Feuerwehr zurück, wo gespendete Grillwürstchen, Salate und Getränke zu alter Stärke zurückführten und Gaumen und Magen erfreuten.

Gegen 13.00 Uhr war die gemeinsame Aktion beendet.

Für uns waren dabei: Erich Nothacker, Marcel Kaufmann, Christian Völkel, Viola Thiel, Anna, Erika und Luis Rivera Schulze, Mia und Marec Viernau, Julia Döring, Lea Schmidt-

Weigand, Sarah Wagner, Ronja Kaminski und am Grill Georg Scholl. (EN)